



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 03.08.2024

Eröffnung der und Einweisung in die neuen Sportmöglichkeiten im Maßmannpark

Antrag

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt bittet die Landeshauptstadt München (LHM) , die neuen Geräte des Mehrgenerationenbewegungsparks offiziell einzuweihen. Außerdem soll sie im Anschluss eine Einweisung in die Geräte in Form von kostenlosen Trainingseinheiten anbieten.. Diese Trainingseinheiten sollen in einem Rhythmus von ca. 2 Wochen 3-4 mal wiederholt werden.

Die LHM soll die Eröffnung und die öffentlichen Trainings entsprechend bewerben, einmal durch Aushang im Maßmannpark selbst, in Einrichtungen wie z.B. im ASZ Maxvorstadt und durch Veröffentlichung in der Rathaus Umschau.

Begründung

Die durch den Bezirksausschuss initiierten Geräte werden derzeit aufgebaut. Die neuen Geräte bieten eine hervorragende Gelegenheit zum Sport im Freien für alle Generationen. Eine Studie des Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (Referat ZB4 – Gesundheitswirtschaft) ergab bereits 2017, dass Outdoor-Aktivitäten 25% des gesamten aktiven Sportkonsums generieren.

Diese Geräte sollen im Viertel bekannt und intensiv genutzt werden, daher sind eine Eröffnung und Einweisungen unbedingt nötig.

Initiative:

Georg Fleischer, Felix Lang